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1. O Sr. Diretor da FFCL de Penápolis, estabelecimento 

municipal que está iniciando suas atividades, solicita autorização 

para convalescer a rematrícula "dos excedentes aprovados nas 

licenciaturas em DESENHO, LETRAS (língua Vernácula), PEDAGOGIA E 

MATEMÁTICA". Tais excedentes, de acordo cora a relação apresentada 

pelo solicitante, totalizara 43 alunos assim distribuídos: Letras, 

10; Pedagogia, 12; Desenho, 5; e Matemática, 16. 

2. Não constando qualquer informação neste processo 

sobre o pedido, procuramos colher esclarecimentos nos autos 

pertinentes à autorização para funcionamento da escola em apreço. 

Verificamos, então, que o ilustre professor Dr. José 

Querino Ribeiro, incumbido por esta Câmara de examinar as 

condições locais de instalação e funcionamento da referida 

Faculdade, entre outras coisas disse o seguinte, em seu relatório: 

"... Enfim, do ponto de vista das instalações precárias 

e adaptadas, como é obvio cremos perfeitamente 

satisfatórias para a indicação das primeiras e segundas 

séries dos cursos em vista e, mormente porque 4 salas 

de aulas, com lotação para 40 alunos cada uma podem 

perfeitamente, em 2 períodos de funcionamento (tarde e 

noite) abrigar até 320 estudantes e, se estenderem os 

trabalhos da escola a três períodos, como faz prever a 

grande procura dos cursas de Desenho e Matemática as 

mesmas salas poderão abrigar 480 alunos" (copia em 

anexo) 

Observamos também que esta Câmara autorizou 40 vagas 

para Ciências, Pedagogia (2 turmas de 40 cada uma), Letras, 



Estudos Sociais e Matemática, reduzindo para 25 as de Desenho. 

3. Diante das informações prestadas pelo professor Dr. 

José Querino Ribeiro, parece-nos não haver óbice ao deferimento da 

solicitação em estudos, cora a ressalva de que em hipótese alguma 

as salas de aula poderão conter alunos em numero superior aquele 

inicialmente estabelecido pela Câmara do Ensino Superior. Para 

abrigar os excedentes devera a escola desdobrar suas atividades 

segundo as sugestões contidas no parecer do prof. Querino Ribeiro, 

há pouco transcritas. 

É o nosso parecer, s.m.j. 

 

Em 22.9.67 

 

a) Oswaldo Muçler da Silva  

Relator 


